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Именно такую оценку совре�
менному оборудованию в
первичном сердечно�сосудис�
том центре дают вышневолоц�
кие медики. Он открылся на
базе центральной районной
больницы 17 января, а на
прошлой неделе его готов�
ность лично проверил губерна�
тор Тверской области Дмитрий
ЗЕЛЕНИН. Сегодня наш разго�
вор с мэром Вышнего Волочка
Олегом МЕНЬШИКОВЫМ о том,
как муниципалитет выполняет
одну из главных задач, по�
ставленных главой региона
в Послании Законодательному
собранию Тверской области,
— обеспечение максимально
благоприятных условий для
жизни и развития каждого
человека

— Олег Анатольевич, есть
ли чувство удовлетвореннос�
ти от того, что город ус�
пешно справился с задачей по
созданию сердечно�сосудисто�
го центра, который будет
обслуживать и население всех
близлежащих районов?

— Он уже обслуживает. Как
сказал главный врач Вышнево�
лоцкой ЦРБ, первым договор на
обслуживание подписал Кувши�
новский район. Думаю, что не
будут тянуть с этим и мои кол�
леги из Фировского, Бологовско�
го, Удомельского, Спировского,
Лесного районов. Сосудистые
заболевания сейчас доминиру�
ют, и создание такого центра
открывает большие возможнос�
ти для спасения жизней, для ус�
пешной реабилитации после
болезни к дальнейшей полно�
ценной жизни. Понимание это�
го дает удовлетворение от той
работы, которую мы проделали.
Выполнили поручение губерна�
тора, несмотря на все сложнос�
ти со средствами — 10 млн
рублей город потратил на ре�
монт помещений, обустройство
24 койко�мест. Блок интенсив�
ной терапии, в котором уста�
новлено современнейшее обо�
рудование, оснащен на сред�
ства областного бюджета.

Теперь, когда мы реально
увидели, каким может и долж�
но быть здравоохранение в
наши дни, хочется поднять на
этот уровень все отделения на�
шей районной больницы. На�
деюсь, что у нас получится
планомерно идти вперед: наша
ЦРБ — одна из лучших в обла�
сти по кадрам и уже сейчас
участвует в проектах феде�
рального уровня.

 — Недавно в городе от�
крылся многофункциональ�
ный центр по предоставле�
нию государственных и муни�
ципальных услуг. Это тоже
пилотный проект, в кото�
ром Вышний Волочек уча�

ствует в числе первых
муниципалитетов области.

— Да, наш центр в числе
трех открывшихся на данный
момент в регионе, к тому же он
самый крупный. Недавно я спе�
циально его посетил, чтобы
лично убедиться, насколько кол�
лектив МФЦ справляется с за�
дачей, поставленной губернато�
ром, — избавить людей от не�
обходимости бегать по много�
численным кабинетам, собирая
справки и согласования. Прин�
цип «одного окна» волочанам
понравился, я разговаривал с
теми, кто оформлял там субси�
дии на жилищно�коммунальные
услуги. В ближайшее время
спектр вопросов, которые будет
курировать МФЦ, значительно
увеличится.

 — С созданием таких цент�
ров губернатор связывает
и решение еще одной очень
важной проблемы — меньше
возможностей будет для
коррупции.

 — Согласен. Принцип «од�
ного окна», заложенный в рабо�
ту МФЦ, позволяет людям избе�
жать контакта с нерадивыми
чиновниками, которые не
прочь положить в свой карман
определенную сумму в обмен
на нужную клиенту бумажку.
Замечу, МФЦ обслуживает на�
селение бесплатно.

 — Вышний Волочек гото�
вится еще к нескольким от�
крытиям. На базе школы

№19 в ближайшие полмесяца
должны открыться детса�
довские группы. Во время сво�
его визита губернатор побы�
вал и там. Очевидно, вопро�
сом обеспечения детей мес�
тами в дошкольные учрежде�
ния в вашем городе Дмитрий
Вадимович не просто инте�
ресуется…

— По крайней мере, триж�
ды за последнее время он про�
верял, как мы справляемся с
этой проблемой. Она серьез�
ная: сегодня реально нуждают�
ся в местах в детские сады око�
ло 900 ребятишек. Но год на�
зад их было еще больше. Это
говорит, что мы работаем над
этим вопросом. Действует це�
левая программа, один из эта�
пов которой мы прошли в прош�
лом году: было создано 120 но�
вых мест в дошкольных учреж�
дениях. Это и детсадовские
группы полного дня, и успеш�
но проведенный капитальный
ремонт сада №4, который пер�
воначально предполагалось
закрыть. В нынешнем году мы
планируем создать еще при�
мерно 300 новых мест для
вышневолоцкой детворы. Пер�
вой их примет школа №19.
Здесь, в помещении, которое
занимают начальные классы,
мы готовим сразу четыре груп�
пы на 80 мест. Две из них нач�
нут работать в ближайшие
две�три недели. Сейчас уже
идет процесс формирования
детей в эти группы.

— Какую оценку дал губер�
натор вашей работе в этом
направлении?

— По новым группам, готов�
ность которых он проверял в
школе №19, мы получили, счи�
таю, заслуженно хорошую
оценку. Но контроль с решения
проблемы в целом Дмитрий
Вадимович не снял. За два
ближайших года мы, согласно

программе, планировали от�
крыть порядка 665 мест для
детей. Губернатор попросил
подработать программу, с тем
чтобы в 2012 году мы вышли

на цифру 900, то есть полностью
сняли вопрос нехватки мест
в детских садах с повестки
дня.

 — Есть ли у города такая
возможность?

— Разрабатывая программу,
мы, естественно, рассматрива�
ли различные пути решения
этой проблемы. Были вариан�
ты, к которым мы уже верну�
лись и будем их использовать.
К концу 2012 года вопрос оче�
реди в дошкольные учреждения
будет снят.

— А деньги? Как правило,
успешное решение любого
вопроса упирается именно
в них.

— Будем смотреть, на каких
статьях расхода в городском
бюджете можно сэкономить,
чтобы выделить средства на
создание новых мест для до�
школьников. Надеемся, что и
дальше с финансированием бу�
дет помогать область. На созда�
ние четырех новых групп на
базе школы №19 затрачено
свыше трех млн рублей — по�
ловина этой суммы из регио�
нального бюджета.

— Хотелось бы погово�
рить еще об одной хорошей
новости: построена новая

газовая котельная для про�
фессионального училища
№23.

— За это губернатору от
волочан отдельное спасибо.
Полтора года назад Дмитрий
Вадимович заехал в это учреж�
дение и увидел, в каком тяже�
лом состоянии оно находится.
Котельная — на твердом топ�
ливе, мощности не хватает, в
аудиториях холодно. Он дал по�
ручение подготовить проектно�
сметную документацию и най�
ти деньги на строительство со�
временной котельной в област�
ном бюджете. Сейчас в новой
котельной осталось провести
пусконаладочные работы, с ко�
торыми должны справиться
еще до конца отопительного се�
зона. Для нас строительство
этой котельной важно еще и
тем, что город уходит от твер�
дого топлива, соответственно,
от больших затрат. А также это
хороший пример того, как мы
будем дальше выполнять про�
грамму модернизации городско�
го теплового хозяйства, которая
была принята в прошлом году,
и теперь началась ее активная
реализация. Новый котел —
немецкий, как и в котельной
профучилища (его КПД —
92�95%), установили в ко�
тельной №12 — на прошлой
неделе приехали наладчики.
Новая котельная для школы
№3 дает возможности для под�
ключения всех потребителей
микрорайона, а это в основном
многоэтажные жилые дома. За�
мена котла в котельной №16,

чем мы занимаемся сейчас, по�
зволила подключить новое зда�
ние ОВД, а также при необхо�
димости подать тепло на быв�
ший завод дубильных экстрак�
тов, где у нас расположена го�
товая инвестиционная площад�
ка. Вообще, хочу сказать, что
начатая в этом направлении
работа открывает новые перс�
пективы для развития города.
До этого у нас были большие
проблемы с подключением к
теплоносителям новых потре�
бителей.

— И еще несколько слов
о новоселье, о котором вы
обмолвились, — к нему гото�
вится отдел внутренних дел
Вышневолоцкого района.

— Совершенно верно. В но�
вом здании практически все го�
тово, осталось обставить каби�
неты мебелью, в чем мы помо�
гаем руководству отдела. Ска�
жу без прикрас: таких условий
для работы, как в Вышнем Во�
лочке, ни у одного отдела в об�
ласти пока нет. Просторные
кабинеты, спортивный зал,
конференц�зал, библиотека…
Вот так вышневолоцкие мили�
ционеры встречают новую ре�
форму.
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Высший пилотаж
Олег МЕНЬШИКОВ,
мэр Вышнего Волочка:
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В 2011 году в Вышнем Волочке будет открыто еще

300 мест в дошкольных учреждениях, а в 2012�м

вопрос нехватки мест в детских садах будет снят

с повестки дня.


